



▲素晴らしい演技に、会場からは大きな拍手が送られました

化を伝え育む発表会

地域の文化を育み守り継ぐことを目的に、市米山文 化協会発表会が7月4日、市米山体育館を会場に開 催されました。今回は「郷土にひびけ夢のせて」を テーマに、太鼓や舞踊、よさこい、民謡など44の個 人や団体が素晴らしい演技を披露しました。発表会 終了後にはお楽しみ抽選会が行われるなど、訪れた 人たちは、最後まで発表会を楽しんでいました。ま た、この発表会は、入場料の一部が社会福祉チャリ ティーとして社会福祉協議会へ寄付されるなど、福 祉にも貢献する地域のイベントともなっています。

東京中田会総会開催

ふるさとへの思いを語り合う

関東一円に住む中田町出身者などで構成される「東 京中田会」の平成22年度の総会が7月3日、東京都 新宿区の日本出版クラブ会館で開催されました。総 会には会員80人が出席したほか、市からは市議会議 員やみやぎ北上商工会役員など9人が出席しました。 総会では代議員会の審議結果が報告された後、懇親 会が行われ、ふるさとの思い出や近況などを語り合 い楽しいひとときを過ごしました。また、同会場で 開催された「中田の物産展」も、物産品を買い求め る会員で多いににぎわうなど、大盛況となりました。



▲会場のいたる所で、ふるさとを懐かしむ思い出話に花が咲きました



▲歴史ある貴重な名刀が多く展示され、来館者の目を楽しませました

歴史博物館開館10周年記念企画展「刀の拵」 **・**麗な刀剣の美を楽しむ

市歴史博物館で開館10周年を記念した企画展「刀の 游~華麗なる刀剣外装の美~」が6月12日~7月25 日まで開催されました。約100点の展示品は、江戸 時代中期(元禄)から大正時代にかけて作られた刀の 拵や浮世絵の外、伊達政宗から亘理宗根へ贈られた 甲冑などが飾られ、期間中延べ2,000人以上の来館 者が訪れました。また、期間中には「刀の鑑賞会」 も開催され、参加者は刀剣協会員の指導のもと、 めったに見ることのできない重要美術品級の刀剣類 を鑑賞しました。

津山柳津小学校で防犯訓練 しもの時こそ落ち着いて!

柳津小学校の防犯訓練が7月7日、津山総合支所駐 車場および支所前道路において実施されました。訓 練では不審者役の登米警察署員が児童に「車に乗ら ない?」などと声を掛けると、児童は急いで近くの 民家へ駆け込み、不審者の特徴や様子をしっかりと 伝えました。また、警察署員から「逃げる時は車と 逆方向に逃げる」、「心の準備をしておくことが大 切」というもしもの時のアドバイスなどもあり、参 加した6年生は「何かあったら訓練を思い出して冷 静に行動したい」と訓練の感想を述べていました。



▲不審者役の警察署員の声掛けにも、はっきり「いやです!」

▲一瞬の表情をカメラに逃さず収めようとシャッターを切る参加者

南方花菖蒲の郷で「モデル撮影会」 瞬のシャッターチャンス!

南方花菖蒲の郷公園の風景・花・まつり・野外彫刻 などを題材とした写真コンクールに先立ち6月27日、 「モデル撮影会」が開催されました。当日は花菖蒲が 見ごろを迎えた園内に、県内外、遠くは北陸・関東 圏からエントリーした133名の参加者が集まりまし た。撮影会は、午前は浴衣の部、午後は私服の部の 2パターンで3人のモデルの撮影を行い、参加者は 色とりどりの花菖蒲と艶やかなモデルのコラボレー ションに、一瞬のシャッターチャンスを逃すまいと、 真剣な表情でピントを合わせていました。

里幼稚園でカレーライスパーティー て見て!上手に作れたよ

豊里幼稚園で7月7日、「親子カレーライスパー ティー」が開催されました。園児たちは父兄と一緒 に、年少児が食材を洗い、年中児が皮をむき、年長 児が調理とみんなで協力してカレーライスを作りま した。初めて包丁を使う子どももいて「どうやって 切るの」と親に聞きながら、真剣な眼差しで食材を 切っていました。自分たちで作ったカレーライスは とてもおいしかったようで「もっと食べたい」と言っ て何杯もおかわりする姿が見られるなど、子どもた ちにとってまた一つ楽しい思い出になりました。



▲父兄と一緒に楽しみながら、おいしいカレーライスを作りました